

Les spartistes



Cliquez sur l'image pour l'agrandir

L'auteur



En 4015, sur une Terre que nous ne pouvons reconnaître, un "spart" se pratique : les 24 secondes moto-astrale.

Les "spartistes" élancent leur corps subtil dans l'entrelacs des dimensions.

Règle une :
ralentir au maximum pour garder sa forme.

Règle deux :
densifier le corps éthérique afin d'être vu par les non-décorporés.

Sur l'image ci-contre, les corps subtils gagnent en densité alors qu'ils s'élancent.
Seul les spectateurs décorporés peuvent voir cette partie du jeu.

Stéphane Douay